

大阪市つぶし、くらし破壊の 「大阪都」やめてんか!



府議会・大阪市議会で否決された「大阪都」構想の「協定書」が、「官邸」がらみの「鶴の一声」でよみがえりました。なんで東京の「密室の取引」によって、問題だらけの「大阪都」を府民・市民におしつけるのでしょうか。

やり方も、中身も、あきません

昨年7月に「法定協議会」から「維新」以外の委員を排除して決定した「協定書」。昨秋、大阪府・市議会が否決したのは当然です。

この問題だらけの「協定書」を、ほぼ無修正のまま「住民投票」にかけようというのです。市民の声も議会も無視した暴走です。

ご存知ですか？ 欠陥だらけの「大阪都」の設計図

「大阪都」になれば、大阪市はつぶされます。その権限や財源は「大阪都」に吸い上げられ、くらしはガタガタに。その設計図は欠陥だらけです。

市民サービスは バッサリ削減

「協定書」には、「敬老バス」有料化、住吉市民病院廃止、スポーツセンター・プールなど市民サービス総切り捨て計画（3年間に379億円）や、議会で否決された「地下鉄・市バス民営化」がすべて組み込まれています。

市民の声が届かない

「国民健康保険」「介護保険」など100種類もの事業が新たな「特別区」の仕事ではなく、市民の目が届かないまったく別の役所（一部事務組合）の仕事になります。「特別区」に「保険料を下げる」「減免制度の拡充」などの権限はなく、住民の声は届かなくなります。

福祉・医療を 支えられない「特別区」

新「特別区」では新庁舎の建設費や維持費だけで30年間に855億円も必要です。そのうえ権限・財源は「都」に吸い上げられ、財源不足は最初の6年で1123億円にもなります。住民が福祉・医療の充実を求めるても「財源が無い」となってしまいます。

上から目線で、でたらめな 区割り案・地名

なぜ5つの「特別区」なの？住之江区はなぜ分割するの？「特別区」の地名は、すべての町名の頭に、いまの「区名」をつける？住民の声をいっさい聞かず、「上から目線」のおしつけ案です。



力なん
ジノを大
阪に？

橋下市長が大阪市を解体して財源と権限を得てやりたいことの第一はカジノ誘致です。そんなことのために大阪市をつぶしていくのでしょうか？それは困ります！